

Urs Berger

Verwaltungsratspräsident «Die Mobiliar»

<i>Geburtsdatum</i>	28.04.1951, Winterthur
<i>Familie</i>	verheiratet mit Hildegard Berger - Hörler 3 Kinder (2 Töchter, 1 Sohn) wohnhaf in Therwil BL
<i>Ausbildung</i>	Hochschule St. Gallen, Studium der Ökonomie mit Vertiefung in Versicherung und Risk Management
<i>Beruflicher Werdegang</i>	
1978 – 1981	Walser Consulting, Zürich Versicherungsbroker
1981 – 1993	Zürich Versicherung, Zürich - Industriebereiter für Sach- und Technische Versicherungen - Leitung der Technischen Versicherungen - Leitung Risk Management Service
1993 – 2002	Basler Versicherungen, Basel Ab 1994: Mitglied der Geschäftsleitung Schweiz Ab 1999: CEO Schweiz, Mitglied der Konzernleitung der Bâloise Gruppe Ab 2000 – 2002: Operative Verantwortung für die Integration der Bâloise Bank SoBa in den Bâloise Konzern, Vizepräsident des Verwaltungsrates der SoBa
2003 – 2011 seit Mai 2011	Gruppe Mobiliar, CEO Verwaltungsratspräsident Schweizerische Mobiliar Genossenschaft und Schweizerische Mobiliar Holding AG

aktuelle Mandate im Finanzdienstleistungsbereich:

- Präsident Schweizerischer Versicherungsverband (SVV)
- Mitglied der vom Bundesrat eingesetzten Expertengruppe
«Finanzmarktstrategie der Eidgenossenschaft»
- Mitglied Vorstandsausschuss economiesuisse
- Aufsichtsrat Gothaer Versicherungsbank VVaG und Gothaer
Finanzholding AG Deutschland
- Mitglied Strategy Committee Insurance Europe

weitere Mandate

- Verwaltungsratspräsident Emch&Berger Bern AG
- Verwaltungsrat BernExpo AG
- Verwaltungsrat Victoria Jungfrau Collection AG
- Verwaltungsrat Bellevue Immobilien AG
- Verwaltungsrat vanBaerle AG
- Stiftungsrat Schweizerische Herzstiftung
- Präsident der Volkswirtschaftlichen Gesellschaft Bern (VwG)